



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1501</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Située au calme absolu dans une adresse des plus convoitées cette splendide propriété de 300 m2 offre une vue mer panoramique exceptionnelle aux mille et une nuances de bleu. Édifiée en position dominante sur un terrain paysagé de 2000 m2 avec piscine cette somptueuse villa de 4 chambres est sublimée par d'admirables colonnes et balustrades rappelant les lignes d'une architecture cannoise riche d'une histoire cosmopolite aux accents aristocratiques. Pied à terre azuréen idéal situé à seulement 10 minutes des plages de sable fin de Cannes, cette charmante villa offre de spacieux espaces de vie ...

*Located in absolute calm in a most select address, this splendid 300 m2 property offers an exceptional panoramic sea view. Built on a dominant position and landscaped grounds of 2000 m2 with swimming pool, this sumptuous 4-bedroom villa is enhanced by elegant columns and balustrades recalling the lines of Cannes architecture rich in a cosmopolitan history with aristocratic accents. Ideal Riviera "pied-à-terre" located just 10 minutes from the fine sandy beaches of Cannes, this charming villa offers spacious living areas with generous volumes and high ceilings. Facing south, the property allows ...*

## MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISSETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

